

## LUTTE CONTRE LE RACISME

# L'action de la Maison Rachi saluée au niveau national

**TROYES.** La Dilcrah, autorité nationale dans la lutte contre le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie, a audité la semaine dernière l'action de la Maison Rachi, notamment lors de la Semaine contre le racisme. Une action plébiscitée et renouvelée en 2023.

JEAN-MICHEL VAN HOUTTE

Les délégués de la Dilcrah – Délégation interministérielle de lutte contre le racisme, l'antisémitisme et l'homophobie – sont venus mercredi auditer l'action de la Maison Rachi en la matière.

Élise Fajgeles, secrétaire générale, et Mathias Dreyfuss, délégué adjoint, ont été impressionnés « par l'envergure des actions menées » par la Maison Rachi. Ils ont donc offert le plein soutien de la Dilcrah dans les actions à venir.

Cette visite a été l'occasion pour eux de rencontrer, outre René Pitoun et Philippe Bokobza de la Maison Rachi, les autres acteurs et un représentant de l'État : Sophie Morvan, coordinatrice du CDAD – Comité départemental d'accès aux droits –, et Anne Gabrelle, directrice de cabinet de la préfecture.

### SEMAINE CONTRE L'ANTISÉMITISME

En partenariat avec le CDAD, la Maison Rachi a notamment mené en mars une opération exemplaire

avec des collégiens et lycéens aubois à l'occasion de la Semaine contre le racisme.

*L'opération menée lors de la Semaine contre le racisme a impressionné par son ampleur, sa pertinence et son impact*

Chaque jour pendant une semaine, des classes ont visionné un film traitant de l'antisémitisme en présence d'une personnalité qualifiée : Élie Korchia (Consistoire central) ou Haïm Korsia (Grand Rabbinate); victimes de l'antisémitisme comme le fils de Mireille Knoll ou le grand-père de trois victimes de l'école Ozar Hatorah (Toulouse, 2012); acteur engagé comme le réalisateur Ivan Attal...

Une action menée avec Sophie Morvan qui a impressionné par son ampleur, sa pertinence et son impact sur les élèves. L'opération



Élise Fajgeles et Mathias Dreyfuss en compagnie de René Pitoun et Sophie Morvan (au centre).

sera renouvelée du 20 au 24 mars 2023.

### PLAN D' ACTIONS 2023

Au quotidien, la Maison Rachi mène de nombreuses actions éducatives dans le champ de la prévention du racisme et de l'antisémitisme, de la défense et de la promotion des Droits de l'homme et des principes fondamentaux de la République.

Elle accueille des scolaires toute l'année. Elle fait intervenir un médiateur sur ces questions. Elle propose des conférences grand public au fil de l'année. Et elle organise, en décembre 2023, un voyage de mémoire à Auschwitz.

Il réunira parlementaires et élus locaux, hauts fonctionnaires et représentants religieux, institutionnels et militaires, ainsi que notamment une classe d'élèves de l'Aube.

Cette classe sera sélectionnée sur la base d'un concours départemental organisé courant 2023 sur le thème de l'antisémitisme. ■